



**OCUPAN UNIVERSIDAD.** Ciudad de México, julio 7. La policía vigila los predios de la Universidad Nacional Autónoma de México, tras haber ocupado la institución esta madrugada. La universidad era escenario de una huelga de obreros y profesores que las autoridades declararon ilegal.

## Peligra con Estancarse la Conferencia Sobre el Mar

NACIONES UNIDAS, julio 7 (EFE). El Presidente de la Conferencia de la ONU, sobre derecho del mar informó hoy a los periodistas sobre los debates en los que se estudia la fórmula de aprovechamiento de la riqueza de los fondos marinos.

El Presidente, Embajador ante la ONU, de Sri Lanka (Ceilán), Amerasinghe, dijo que existe el gran peligro de que la conferencia sobre el mar se estanque o su progreso sea demasiado lento, provocando la impaciencia y acciones unilaterales por parte de países para los que son vitales las cuestiones que se discuten.

Amerasinghe, considera que la sesión no puede considerarse un fracaso, porque según él se han logrado algún progreso en ciertas cuestiones importantes, aún cuando en otras se ha registrado un retroceso a discrepancias que parecían ya superadas.

El progreso se ha producido en los puntos que afectan a la explotación de las riquezas minerales

en los fondos profundos. Ahora se acepta que toda clase de empresas tengan acceso a la explotación de esas riquezas, sin que esto vaya en detrimento del concepto de que son patrimonio común de la humanidad.

La realidad es que sólo algunos países industrializados tendrán acceso inmediato a dicha riqueza, y no es de esperar que faciliten los medios a la autoridad internacional, para la creación de una empresa conjunta a cambio de nada.

Pero varios aspectos del arreglo están aún por solucionar, entre ellos el funcionamiento de la autoridad internacional y la empresa conjunta, y cuáles serán los criterios para la selección de empresas a las que se permitirá participar en la explotación, integración del consejo encargado de regir esas actividades y los límites de producción, métodos para calcular los yacimientos y mecanismos de revisión de los acuerdos.

## Programas de Ayuda a Países Pobres Apoya Congreso E.U.

WASHINGTON, julio 7. El Congreso de los Estados Unidos "responde favorablemente a los programas eficientemente dirigidos por la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (A.I.D.) que llegan a la gente pobre, especialmente aquellos que ayudan a que los pobres puedan resolver sus problemas por sí mismos", según dijo el congresista Jonathan Bingham, que desde hace tiempo mantiene un interés muy activo en los problemas de los países en desarrollo.

Un motivo por el cual el Congreso no ha sido más propicio en su apoyo a los programas de ayuda al desarrollo, el Sr. Bingham dijo en una entrevista: "Es que los miembros del Congreso han viajado al extranjero y han visto programas en que obviamente se malgastaban fondos".

El congresista Bingham prestó servicios, recientemente, como miembro de la delegación de los

Estados Unidos a la Conferencia sobre Cooperación Económica Internacional (COCEI), que concluyó a principios de junio de este año. Es miembro de la Cámara de Representantes desde 1965, y presta servicios actualmente en el cargo de Presidente de la Subcomisión sobre Política Económica Internacional y Comercio, de la Comisión de Relaciones Internacionales. El Sr. Bingham fue Embajador adjunto de los Estados Unidos en las Naciones Unidas a comienzos del decenio de 1960, administrador adjunto del programa de asistencia económica de los Estados Unidos en el decenio de 1950, y secretario del Gobernador Averell Harriman, de Nueva York, a fines del decenio de 1940.

El Sr. Bingham dijo que compartía el punto de vista de funcionarios del gobierno de Carter de

—Favor pase a la Pág. 62.

# Miles de Policías Ocupan la Universidad de México

MEXICO D.F., julio 7 (AP). Un contingente de 3,000 policías uniformados, de civil y bomberos ocupó esta madrugada la Universidad Nacional Autónoma de México —el mayor centro educativo del continente— y desalojó a unos 800 huelguistas en su poder desde el 20 de junio.

La policía informó del arresto de 246 sindicalistas a quienes

## Cada Vez Más Desnudos en Italia

ROMA, julio 7 (EFE) El desnudo avanza a pasos gigantescos en las playas italianas. Se estima que una de cada cinco mujeres que toman sol en los balnearios de los alrededores de Roma lo hace prescindiendo de la parte superior de su bikini.

El fenómeno contagia a un número cada vez mayor de representantes del sexo débil y es, en estos momentos, motivo de análisis por parte de sociólogos, escritores, psicólogos, feministas, sacerdotes y naturalistas.

Mientras los sociólogos consideran que se trata de una evolución que revela un campo profundo en

—Favor pase a la Pág. 57.

## Atribuyen Milagros a Fray José Mojica

LIMA, 7 julio (EFE) — El difunto sacerdote franciscano de nacionalidad mexicana, Fray José de Guadalupe Mojica, está haciendo una serie de milagros, según todas las apariencias.

Mojica falleció en Lima el 20 de septiembre de 1974, y está enterrado, por expresa voluntad, en las catacumbas del Convento de San Francisco, de este capital.

De acuerdo a lo que informa hoy una revista local, decenas de personas visitan a diario la tumba del franciscano, en el mundo famoso cantante y actor de cine, para agradecerle por los favores que según las mismas, les otorga.

Las Paredes que rodean la tumba se llenan de inscripciones de personas que agradecen los presuntos milagros, pero luego las mismas son borradas.

decomisó bombas molotov, armas y propaganda subversiva en una operación por sorpresa en la que no hubo violencia.

Es la segunda vez en los últimos diez años que la fuerza pública ocupa la Universidad. El ejército entró en 1968, para aplastar lo que el Gobierno dijo era un principio de subversión orquestado desde el exterior.

La intervención de hoy fue ordenada por la Procuraduría General luego que las autoridades universitarias acusaron a los

## Aprovisionamiento Alimentos Inician los Guatemaltecos

GUATEMALA, 7 julio (Por Alberto Flores, de ACAN-EFE). La hora cero para el rompimiento total entre Inglaterra y Guatemala por un sesquicentenario litigio en torno a la soberanía territorial de Belice podría marcarse hoy.

Esta es la intervención general que se palpa en el ambiente de diversos sectores, tanto de la capital como del interior de la República de Guatemala.

Con una fijación extraordinaria en toda información que pueda lograrse sobre el desarrollo de las conversaciones iniciadas ayer en Washington entre los Cancilleres

sindicalistas de "despojo" y daños por más de un millón de dólares.

Un vocero de la policía dijo que cuatro notarios certificarán que los uniformados no portaban armas, pero una edición especial del vespertino "El Sol de México" publica fotografías de granaderos aparentemente armados con metralletas.

El vocero reconoció que la policía estaba al tanto de rumores de que los sindicalistas estaban

—Favor pase a la Pág. 61.

## Mejora Situación Económica de los Países de Centro América

TEGUCIGALPA, julio 7 (ACAN-EFE). Centroamérica ha logrado un buen equilibrio en su balanza de pagos que le permite flexibilidad en la política de desarrollo y mejorar la situación económica.

Esa es la opinión de Jorge González del Valle, Director del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos con sede en México, quien fue interrogado por periodistas en una breve visita a Tegucigalpa en vias de estudio.

González del Valle, fungió hasta hace poco como Secretario Ejecutivo del Consejo Monetario Centroamericano.

Considera este especialista que Centroamérica vive hoy "la necesidad de adoptar políticas monetaria, fiscales y económicas para neutralizar el auge in-

flacionario que trae consigo la elevación de precios del café".

Explicó que se acumula en Centroamérica una gran cantidad de liquidez que debe ser canalizada hacia el sostenimiento de programas de verdadero desarrollo, a fin de evitar la presión y el crecimiento de la inflación.

González del Valle dijo que Centroamérica tuvo el año pasado un crecimiento económico general del seis por ciento, a excepción de Honduras.

Este país, agregó, tuvo un crecimiento del siete por ciento al haber hecho reflexión económica fuerte y al mover las inversiones públicas que habían estado estancadas.



**OBSERVAN EL PANORAMA.** New London, Connecticut, julio 7. Ancianas observan recientemente el panorama, sentadas en un banco en New London, disfrutaban de su paseo anual en el sector de Ocean Beach Park.

MILLIONS OF PEOPLE ARE...  
...THEY ARE...  
...THEY ARE...